

国東を 元気にする人

4月から商工会青年部(以下、青年部)の部長になりました。重責も感じますが、「人として成長するチャンス」だと前向きに捉えています。

青年部には約80名の部員があり、「Kトラ市」など地域を盛り上げるイベントを行っています。昨年度は、コロナ禍で苦しむ飲食店を支援しようと、前部長を中心に「ドライブスルーイベント」を行いました。そういった企画を素早く実行できる“結束力”が、青年部の強みです。

私たち青年部員は、普段はそれぞれの地元で商売をしています。「地域の方々に支えられて商売ができていく」というありがたみを忘れてはならないと思っています。地域への感謝の気持ちを胸に、部員と協力して、青年部活動を通じて国東を元気にしていきたいです。



田吹さんは、福岡県でのサラリーマン生活を経て、実家の田吹石油を継ぎました。地域の温かさを感じながら、妻と2人の従業員と仕事に励んでいます。



地域のありがたみを忘れず 青年部活動で国東を元気に

国東市商工会青年部 部長

たぶき さとし
田吹 聡 さん (国東町岩屋)

私の宝物★

こはる
河村 紘日 ちゃん
ゆづき
紘月 ちゃん
(11か月)



国見町小熊毛
父 隆太郎 さん
母 りえ さん

紘日ちゃんと紘月ちゃんは
元気いっぱいの双子の姉妹
明るくて優しい女の子に育ってね (父母)

私の達人な秘訣

よしたけ えいじ
吉武 詠二 さん(92歳)

国東町東堅来



小学校の教諭として長年勤務し、富来小学校の校長をして退職しました。私は「毎日4km歩く」ことを心掛けています。教え子と再開して話をしたり、1歳半のひ孫と遊んだりすることが楽しみです。

お誕生おめでとう (敬称略) () 内は保護者の名前 / 4月16日～5月14日までの届出分

4月

10日 国東町田深 中 園 令 人
(ディオニシオジョニー・晴香)
15日 武蔵町古市 木 村 悠 高 (彰吾・晶子)
22日 安岐町下原 藤 原 詩 (寛喜・有紀)

25日 安岐町塩屋 中 城 晴 哉 (伊織・麻耶)

5月

1日 国東町小原 寺 川 友 望 (和毅・絵莉菈)
4日 安岐町向陽台 池 山 楓 馬 (貴康・千沙)
6日 安岐町中園 三 浦 翔 音 (彰大・結花里)

お悔やみ申し上げます (敬称略) 4月16日～5月14日までの届出分

4月

18日 武蔵町手野 照 山 ヨシエ (96)
19日 国見町岐部 東 島 秀 輝 (67)
国東町田深 吉 武 末 子 (82)
国東町小原 松 本 ミチコ (95)
21日 国見町櫛来 信 原 茂 義 (96)
国東町鶴川 萱 島 桃 世 (95)
22日 国東町治郎丸 田 中 恵 子 (90)
24日 国東町富来浦 深 野 スズ子 (79)
25日 国東町浜 高 橋 幸 秀 (74)
国東町富来浦 岡 田 修 二 (64)
国東町下成仏 田 村 幸 子 (85)
国東町鶴川 中 野 喜 八 (90)
26日 国東町浜 吉 永 知 隆 (98)
国東町横手 板 林 千壽子 (95)
国東町治郎丸 長 木 ト モ (94)
国東町治郎丸 吉 崎 勝 已 (86)

26日 武蔵町糸原 秋 吉 艶 子 (89)
28日 武蔵町内田 石 丸 清 彦 (61)
武蔵町古市 田 中 新二郎 (84)
武蔵町挟間 藤 原 正 一 (83)
29日 国見町竹田津 竹田津 和 幸 (68)

5月

2日 国見町野田 吉 武 弘 道 (92)
国東町鶴川 金 澤 弘 一 (77)
4日 国東町鶴川 疇 津 耕 三 (94)
10日 国東町東堅来 糺 畑 浩 (39)
安岐町山浦 矢 野 清 香 (95)
11日 国東町中田 秋 山 スエ子 (89)
国東町北江 堀 勇 (93)
12日 国東町田深 金 戸 壽 美 (96)
13日 安岐町成久 高 橋 和 善 (88)
14日 武蔵町挟間 糸 永 ちヨコ (102)

※掲載希望の申し出のあった方を掲載しています。

ひとのうごき 人口 26,851(-92)人 男 12,874(-56)人 女 13,977(-36)人 世帯数 13,054(-7)世帯
主な異動理由 転入100人 転出138人 出生10人 死亡64人 ()内は前月比 4月30日現在

編集後記

毎年のようにどこかで大災害が起き、壊滅的な被害のニュースがテレビに映し出されています。報道のマイクを向けられた被災者は「まさか、こんなことになるなんて」と口にしていました。今月号は、そんな「まさか」に備える防災特集です。風水害などの自然災害は、突然襲ってきます。まずは、ハザードマップで自宅を確認してみてください。(矢野)

◆今月号の表紙



～大好きな国東を盛り上げたい～

国東市商工会、国東高校双国校、国東市の3者が連携して、地域活性化に取り組む「地域ソーセイプロジェクト」。この4年間で、地域資源を生かした数々の商品を開発してきました。現在、市役所1階のロビーで商品を展示しています(7月30日まで展示予定)。双国校3年生で商業部の部長・大海知奈さん(右)と副部長・山下望幸さんは「先輩方の思いが詰まったソーセイプロジェクトを受け継いで、国東を盛り上げていきたいです」と話していました。